

Sekretaris Repdem : Hari Jadi Kab. Cirebon Jangan Sekadar Seremoni

Agus Subekti - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Mar 9, 2023 - 13:14



KAB. CIREBON - 2 April 2023, Kabupaten Cirebon berusia 541 tahun. Beragam kegiatan digelar dalam rangka memeriahkan Hari Jadi ke-541 Kabupaten Cirebon.

Terkait hal itu, Sekretaris Relawan Perjuangan Demokrasi (Repdem) Kabupaten Cirebon, Warcono semaun, S.T., SAP., mengingatkan agar peringatan hari jadi tidak sebatas seremoni belaka.

"Saat ini, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Cirebon sedang menggelar pesta rakyat berlabel Grebeg Cirebon Katon. Kami apresiasi ada kegiatan sosial, kemanusiaan sampai hiburan untuk masyarakat. Tapi ingat, bagaimana dengan program pembangunan ke depannya," tanya aktivis yang dikenal kritis ini, Kamis (9/3/2023).

Warcono mengungkapkan, masih banyak pekerjaan rumah yang harus segera diatasi. Jalan rusak, gedung sekolah rusak, pengangguran dan kemiskinan menjadi masalah besar di Kabupaten Cirebon.

"Viral di media sosial ada warga yang menanam pohon di jalan yang rusak menjadi catatan buruk bagi pemerintah daerah. Aksi ini terjadi karena warga sudah kesal keluhan mereka tidak diperhatikan. Ini salah satu persoalan yang tidak bisa dibiarkan," tandasnya.

Menurut sekretaris Repdem Kabupaten Cirebon, hari jadi hendaknya dijadikan momentum untuk melakukan perbaikan dan melaksanakan program pembangunan yang lebih baik.

Apalagi, tambah dia, pejabat eselon 2 didominasi kalangan muda yang notabene masih punya semangat tinggi dan daya kreativitas tidak terbatas.

"Harus ada upaya nyata dalam mengambil anggaran dana dari provinsi, pusat atau diluar APBD Kabupaten Cirebon. Untuk meng-cover pembangunan di Kabupaten Cirebon tidak akan bisa terakomodir semua dari APBD daerah," ujarnya.

Pihaknya berharap dengan organisasi perangkat daerah (OPD) yang dipimpin pejabat muda bisa melakukan terobosan dan inovasi, tidak mengandalkan APBD saja.

Terkait jalan yang rusak di setiap wilayah. harus bisa melobi provinsi dan pusat untuk mengucurkan dana lebih untuk Kabupaten Cirebon.

Agus